



**4 Pièces**

**96 m<sup>2</sup>**

**Réf. V0108PAG**

**1 570 000 €**

**Paris 8<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75008)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Superbe appartement situé dans un immeuble totalement rénové de 1850, au cœur du prestigieux 8e arrondissement de Paris. Niché au quatrième étage avec ascenseur et gardien, ce bien traversant de 96,45 m<sup>2</sup> (loi Carrez) offre des prestations de qualité. L'appartement s'ouvre sur une entrée accueillante, menant à une grande réception lumineuse. La cuisine équipée avec coin repas est idéale pour des moments conviviaux. L'espace nuit comprend deux chambres, dont une donnant sur une cour-jardin dégagée et tranquille. Une salle de bains élégante et de nombreux rangements complètent ce bien. Une grande ...

Superb apartment in a completely renovated 1850 building in the heart of Paris' prestigious 8th arrondissement. Nestled on the fourth floor with elevator and caretaker, this 96.45 m<sup>2</sup> (loi Carrez) through-plan apartment offers top-quality amenities. The apartment opens onto a welcoming entrance hall, leading to a large, bright reception room. The fully-equipped kitchen with dining area is ideal for entertaining. The sleeping area comprises two bedrooms, one of which opens onto a quiet, uncluttered courtyard-garden. An elegant bathroom and plenty of storage space complete this property. A large ...

**JOHN TAYLOR PARIS**

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

